

BOLETÍN DE PRENSA. 25 DE JUNIO DE 2025
Boletín 041

**Fortalece IMDP el compañerismo institucional con el Torneo Interdependencias
2025 de futbol 7**

❖ *El encuentro fomentó y fortaleció la unión y el sentido de pertenencia entre colaboradores del Gobierno de la Ciudad*

Puebla, Pue., 25 de junio de 2025 – Con el objetivo de promover la activación física entre las y los servidores públicos de las diferentes dependencias, el Instituto Municipal del Deporte de Puebla (IMDP), encabezado por Ricardo Zayas Gallardo, concluyó con éxito el Torneo Interdependencias 2025 de Futbol 7, en alineación con la visión del alcalde Pepe Chedraui Budib.

Durante el evento, el director del IMDP, Ricardo Zayas Gallardo, agradeció la entusiasta participación de todas las dependencias.

“Tuvimos un récord de participación, la dinámica del torneo fue lo que esperábamos, con mucho ánimo por parte de todos ustedes. También hacerles un reconocimiento al personal de todas las secretarías que estuvo aquí apoyando y alentando a todos sus compañeros, muchas gracias”, mencionó.

Y agregó que "este torneo no solo impulsa la actividad física, también fortalece el espíritu de colaboración y sentido de pertenencia entre quienes trabajamos por Puebla. Gracias a cada equipo por su entrega y entusiasmo”.

La gran final se vivió con intensidad y pasión, resultando campeonas las “Axolotitas”, representando a la Secretaría de Medio Ambiente, dirigida por Iván Herrera, y campeones “Inhumanos”, de la Secretaría de Administración y Tecnologías de la Información (SECATI RRHH), encabezada por Juan José Tapia González.

Además de premiar a los equipos ganadores, se entregaron reconocimientos especiales a la mejor defensiva, mejor ofensiva, fair play y mejor porra, valorando no solo el rendimiento deportivo, sino también los valores y la actitud en la cancha.

Cabe destacar que esta edición del torneo contó con una participación histórica, reuniendo a 57 equipos, de los cuales 41 fueron varoniles y 16 femeniles.

Con acciones como esta, el Instituto Municipal del Deporte de Puebla reafirma su compromiso con el impulso del deporte y el bienestar integral de quienes forman parte del Gobierno de la Ciudad, promoviendo espacios para el crecimiento personal y colectivo a través del fútbol.



BOLETÍN DE PRENSA. 26 DE JUNIO DE 2025
Boletín 042

Abre IMDP inscripciones para Curso de Verano Imparable 2025

- ❖ *A través de actividades recreativas se busca promover el desarrollo infantil en la capital*

Puebla, Pue., 26 de junio de 2025 - En alineación con la visión del presidente municipal, Pepe Chedraui, de brindar oportunidades de desarrollo físico, mental y social a la niñez poblana, el Instituto Municipal del Deporte de Puebla (IMDP), encabezado por Ricardo Zayas Gallardo, anunció la convocatoria para el Curso de Verano Imparable, que se llevará a cabo del 21 de julio al 16 de agosto.

Este programa está diseñado para que niñas y niños del municipio disfruten su tiempo libre con actividades deportivas, recreativas y formativas que promuevan su desarrollo integral, fomenten la convivencia, estimulen sus habilidades físicas y sociales y descubran nuevas áreas de interés.

El curso está dirigido a niñas y niños de entre 6 y 14 años, divididos cuatro categorías: 6 a 7 años, 8 a 9 años, 10 a 11 años y 12 a 14 años. Las actividades incluyen activación física, juegos recreativos y deportes de conjunto, las cuales se desarrollarán de acuerdo con las instalaciones deportivas de cada sede. Cada sede cuenta con cupo limitado y horarios establecidos:

1. Gimnasio Puebla Sur

Calle Jalisco, Col. Popular Emiliano Zapata, C.P. 72470

Curso: 09:00 a.m. – 01:00 p.m.

Atención: martes a viernes, 09:00 a.m. – 05:00 p.m.

Cupo limitado

2. Complejo Multideportivo del Sur

Calle 131 A Pte. No. 2901, Col. Hacienda Santa Clara, C.P. 72468

Curso: 09:00 a.m. – 01:00 p.m.

Atención: martes a viernes, 09:00 a.m. – 05:00 p.m.

Cupo limitado

3. Centro Acuático Municipal del Norte

Blvd. Gaseoducto S/N, Col. Bosques de San Sebastián, C.P. 72310

Curso: 09:00 a.m. – 01:00 p.m.

Atención: martes a viernes, 09:00 a.m. – 05:00 p.m.

Cupo limitado

4. Polideportivo José María Morelos y Pavón
Calle 44 Norte S/N, Col. Cristóbal Colón, C.P. 72330
Curso: 09:00 a.m. – 01:00 p.m.
Atención: martes a viernes, 09:00 a.m. – 05:00 p.m.
Cupo limitado

Las inscripciones estarán disponibles a partir de la publicación de esta convocatoria y permanecerán abiertas hasta agotar el cupo en cada una de las sedes, por lo que se invita a la ciudadanía a realizar el registro con anticipación.

Con este tipo de iniciativas, el Gobierno de la Ciudad reafirma su compromiso con la construcción de una ciudad de oportunidades, fomentando la inclusión, el desarrollo integral y la sana convivencia de la niñez a través del deporte.

-----00-----

CUPO LIMITADO

Puebla LA CAPITAL IMPARABLE **INSTITUTO MUNICIPAL DEL DEPORTE DE PUEBLA**

Curso de VERANO IMPARABLE

21 DE JULIO AL 16 DE AGOSTO
De 9:00 a 13:00 horas

SEDES:

- Gimnasio Puebla Sur
- Complejo Multideportivo del Sur
- Centro Acuático Municipal del Norte
- Polideportivo José María Morelos y Pavón

Niñas y niños de 6 a 14 años

COSTO: \$1.350

MÁS INFORMACIÓN

Síguenos en redes PueblaDeporte

BOLETÍN DE PRENSA. 30 DE JUNIO DE 2025
Boletín 043

**Participaron estudiantes de las escuelas de iniciación del IMDP en actividades del
Comité Olímpico Mexicano**

❖ *En total, 70 niñas, niños y jóvenes de Puebla viajaron para conocer diferentes disciplinas deportivas*

CDMX, 30 de junio de 2025 – En el marco de la conmemoración del Día Olímpico y en línea con la visión del presidente municipal, Pepe Chedraui Budib, de impulsar el deporte como herramienta de transformación social, el Instituto Municipal del Deporte de Puebla (IMDP), encabezado por Ricardo Zayas Gallardo, participó en las actividades organizadas por el Comité Olímpico Mexicano (CDOM).

Un total de 70 alumnas y alumnos de las Escuelas de Iniciación Deportiva del IMDP visitaron el Centro Deportivo Olímpico Mexicano, sede del Comité Olímpico Mexicano, presidido por María José Alcalá.

Durante su estancia, niñas, niños y jóvenes deportistas conocieron las instalaciones de alto rendimiento y participaron en actividades diseñadas para fomentar el interés por las distintas disciplinas olímpicas, viviendo una experiencia única.

A nombre del Gobierno de la Ciudad, el director Ricardo Zayas Gallardo, agradeció a María José Alcalá por la invitación y la apertura para continuar generando oportunidades que motiven a niñas, niños y jóvenes a construir un futuro a través del deporte.

Desde el Instituto Municipal del Deporte de Puebla, se refrenda el compromiso de seguir promoviendo la actividad física y sembrando sueños en las nuevas generaciones del gobierno de la ciudad.

-----00-----



BOLETÍN DE PRENSA. 12 DE JUNIO DE 2025
Boletín 034

El IMDP participa en Smart City Expo Latam 2025 con panel sobre la Red de Ciudades Deporte y Desarrollo de América Latina avalada por la UNESCO

❖ *Actualmente la Red D+D cuenta con 40 Ciudades en América Latina*

Puebla, Pue., 12 de junio de 2025. – Dentro de las ponencias que forman parte del Smart City Expo Latam Congress 2025, el director del Instituto Municipal del Deporte, Ricardo Zayas Gallardo, moderó el panel sobre la Red de Ciudades Deporte y Desarrollo de América Latina (Red D+D), una iniciativa avalada por la UNESCO.

Junto a Isaac Piña, presidente de la Red D+D y director general de la Comisión Municipal del Deporte de León, y Geoffrey Recorder, asesor jurídico del Comité Paralímpico Mexicano, Zayas Gallardo destacó la importancia del deporte como eje transversal para el desarrollo sostenible y la transformación social de las ciudades.

Como parte de su mensaje, el director municipal enfatizó que, bajo el liderazgo del alcalde Pepe Chedraui Budib, el municipio ha asumido un papel activo dentro de la Red.

“Esta red, aunque joven, ha logrado un crecimiento notable. Actualmente, está conformada por 40 ciudades de América Latina, incluyendo 15 mexicanas, lo que demuestra el interés creciente por integrar el deporte en las políticas públicas urbanas”, subrayó.

Durante su intervención, Isaac Piña explicó que la Red D+D se inspira en modelos internacionales impulsados por la UNESCO, que promueven redes de gobiernos locales para fomentar políticas públicas desde la cultura física y el deporte.

“En solo dos años hemos pasado de 14 a 40 ciudades integrantes. Estamos trabajando en seis temáticas clave alineadas con los Objetivos de Desarrollo Sostenible de la Agenda 2030. Además, impulsamos iniciativas como la Semana Americana del Deporte, con políticas que impactan directamente en el bienestar de los ciudadanos”, afirmó.

Por su parte, Geoffrey Recorder resaltó que la Red busca compartir las mejores prácticas y estrategias deportivas a nivel internacional.

“El deporte es un vehículo de transformación social y desarrollo humano. Esta red, respaldada por la UNESCO, busca replicar modelos exitosos europeos adaptados a nuestra realidad, fomentando el intercambio entre países y la creación de programas efectivos”, indicó.

Finalmente, se reconoció el trabajo del Gobierno de la Ciudad, encabezado por el presidente municipal Pepe Chedraui por su compromiso con el deporte, la innovación y la tecnología al servicio de la ciudadanía, posicionándose como un modelo en el desarrollo deportivo a nivel local.

-----00-----



BOLETÍN DE PRENSA. 13 DE JUNIO DE 2025
Boletín 035

Concluyó IMDP Torneo de fútbol 7 Intersecus e Interprepas

- ❖ *Se impulsa el deporte entre las y los jóvenes como herramienta para erradicar adicciones*

Puebla, Pue., 13 de junio de 2025 - En línea con la visión por construir una ciudad con oportunidades deportivas, torneos y apoyo, el Gobierno de la Ciudad encabezado por Pepe Chedraui Budib, a través del Instituto Municipal del Deporte de Puebla (IMDP), concluyó exitosamente el Torneo de Fútbol 7 Intersecus e Interprepas.

La clausura se llevó a cabo en las canchas de La Piedad, coronando como campeonas de la categoría Interprepas femenil al equipo UPAEP Cholula, y en la rama varonil al equipo CENCH. En la categoría Intersecus varonil, el campeonato fue para el equipo Armaguer. En total, el torneo contó con la participación de más de 30 equipos.

Durante su mensaje, el director Ricardo Zayas Gallardo, agradeció a las y los participantes por su entusiasmo y por la gran respuesta a la convocatoria, y que al final se trabaja por y para los jóvenes ya que forma parte de la misión del Instituto.

“Tenerlos aquí haciendo deporte y alejarlos de las cosas negativas que lamentablemente abundan por ahí, mientras ustedes se mantengan en este camino del deporte, de la familia, les aseguro que su vida va a ir por buen camino. Agradezco a sus escuelas, profesores, entrenadores y, por supuesto, a todas las familias por el gran apoyo”, enfatizó.

El torneo tuvo como objetivo brindar a las y los jóvenes de la capital espacios de competencia sana, fomentando estilos de vida saludables y fuera de entornos de riesgo o conductas adictivas.

Con este tipo de acciones, el Gobierno de la Ciudad reafirma su compromiso de fomentar el deporte, la recreación y la sana convivencia, contribuyendo a la construcción de un gobierno de oportunidades para todas y todos.

-----00-----



BOLETÍN DE PRENSA. 15 DE JUNIO DE 2025
Boletín 036

Concluye con éxito el IMDP el Torneo de Barrios de Box 2025

❖ *Se impulsa el deporte entre las y los jóvenes como herramienta para prevenir adicciones*

Puebla, Pue., 15 de junio de 2025 — En alineación con la visión del presidente municipal Pepe Chedraui Budib de construir una ciudad con oportunidades deportivas, el Gobierno de la Ciudad, a través del Instituto Municipal del Deporte de Puebla (IMDP), concluyó con éxito el Torneo de Barrios de Box, una iniciativa enfocada en la prevención de adicciones y la promoción del deporte en la juventud poblana.

La ceremonia de clausura se llevó a cabo en el Parque de Analco, donde se disputaron las siguientes peleas finales:

- Categoría Juvenil
División de hasta 57 kg

- Categoría Élite
Rama Varonil:
División de hasta 64 kg.
División de hasta 67 kg.

- Rama Femenil:
División de hasta 60 kg.
División de hasta 64 kg.

Durante el evento, el alcalde de la ciudad, Pepe Chedraui Budib, expresó su reconocimiento a quienes participaron en el torneo y garantizó que el Gobierno de la Ciudad continuará con estas acciones para seguir acercando a las y los jóvenes al deporte.

Por su parte, el director del IMDP, Ricardo Zayas Gallardo, destacó la participación de boxeadoras y boxeadores, después de 14 funciones en toda la capital a lo largo de este torneo, así como a sus familias, que les brindaron apoyo en todo momento.

El torneo tuvo como principal objetivo promover la inclusión y la igualdad de oportunidades, mediante la creación de un entorno seguro y respetuoso en el que niñas, niños y jóvenes pudieran practicar boxeo, desarrollar sus habilidades y alejarse de contextos de riesgo.

El Gobierno de la Ciudad, con estas acciones, reafirma su compromiso con la construcción de un gobierno de oportunidades, promoviendo la recreación, la sana convivencia y el deporte como pilares fundamentales para el bienestar social.

-----00-----



BOLETÍN DE PRENSA. 16 DE JUNIO DE 2025
Boletín 037

Anuncia IMDP Torneo de Barrios de Fútbol 7 - 2025

- ❖ *Busca impulsar la participación deportiva en colonias, juntas auxiliares y escuelas, creando oportunidades para la ciudadanía*

Puebla, Pue., 16 de junio de 2025 - En alineación con la visión de construir una capital con mayores oportunidades deportivas para todas y todos, el Gobierno de la Ciudad encabezado por el presidente municipal Pepe Chedraui Budib, a través del Instituto Municipal del Deporte de Puebla (IMDP) a cargo de Ricardo Zayas Gallardo, anunció el inicio del Torneo de Barrios de Fútbol 7 - 2025.

Busca promover la integración social, el sano esparcimiento y el desarrollo del talento deportivo local, por lo que el IMDP hace invita a todos los equipos de las distintas colonias, juntas auxiliares, clubes deportivos, centros de formación, e instituciones educativas públicas y privadas de la capital poblana a participar en esta edición. Las categorías serán las siguientes: Varonil y mixto: 2013, 2014, 2015; Varonil y mixto: 2010, 2011, 2012.

Las inscripciones serán gratuitas y estarán disponibles hasta el 4 de julio de 2025 a las 16:00 horas, sin posibilidad de prórroga. El registro de los equipos se realizará directamente en las instalaciones del IMDP. Los equipos interesados deberán escanear el código QR disponible en la convocatoria oficial para descargar los formatos de inscripción, credenciales y cartas responsivas correspondientes.

La junta previa obligatoria se llevará a cabo el viernes 4 de julio a las 17:00 horas en las instalaciones del Instituto, donde se definirán detalles logísticos y horarios de los encuentros. Los partidos se disputarán de lunes a viernes en la Unidad Deportiva Francisco González Gatica, en horarios que serán confirmados durante la junta técnica.

Con acciones como estas, el Gobierno de la Ciudad reafirma su compromiso de fomentar el ejercicio, la competencia sana, la inclusión y el desarrollo integral a través del deporte, sumando esfuerzos para construir una ciudad más activa y con oportunidades para todas y todos.

-----00-----



Puebla
GOBIERNO DE LA CIUDAD

INSTITUTO MUNICIPAL DEL
DEPORTE
DE PUEBLA

**LA CAPITAL
IMPARABLE**

**TORNEO DE
BARRIOS
FÚTBOL**

CATEGORÍAS
VARONIL Y MIXTO

4 DE JULIO

**INSCRIPCIÓN
GRATUITA**

DEPORTIVO "LA PIEDAD"
LUNES A VIERNES
09:00 A 16:00 HORAS.

ESCANEA PARA
MÁS INFORMACIÓN



 Deporte Puebla  DeportePue  Deporte Puebla

BOLETÍN DE PRENSA. 18 DE JUNIO DE 2025
Boletín 038

Impulsa IMDP el Torneo de Barrios de Voleibol 2025

- ❖ *Las inscripciones serán gratuitas para equipos de todo el municipio en categorías libre en ramas femenil y varonil*

Puebla, Pue., 18 de junio de 2025 - Con el firme compromiso de fortalecer la cultura deportiva e incentivar la participación ciudadana, el Gobierno de la Ciudad encabezado por el presidente municipal Pepe Chedraui, a través del Instituto Municipal del Deporte de Puebla (IMDP), bajo la dirección de Ricardo Zayas Gallardo, anunció el lanzamiento oficial del Torneo de Barrios de Voleibol 2025.

Esta edición busca ser un punto de encuentro para jugadoras y jugadores de diferentes sectores del municipio, fomentando la sana convivencia, el trabajo en equipo y el talento local con categoría libre en ramas femenil y varonil. La convocatoria está dirigida a equipos representantes de colonias, juntas auxiliares, centros deportivos, instituciones educativas y clubes de formación de Puebla capital.

Las inscripciones son totalmente gratuitas y estarán abiertas desde la publicación de la convocatoria hasta el viernes 27 de junio a las 16:00 horas, sin posibilidad de prórroga. El registro deberá realizarse de forma presencial en las oficinas del IMDP. Para facilitar el proceso, los equipos podrán escanear el código QR incluido en la convocatoria oficial, donde encontrarán los formatos de inscripción, credenciales y cartas responsivas necesarias.

La junta técnica obligatoria se realizará el miércoles 2 de julio a las 17:00 h en las instalaciones del IMDP. En esta reunión se afinarán los aspectos logísticos del torneo, incluidos los horarios de juego. Los encuentros tendrán lugar los domingos en el Polideportivo José María Morelos y Pavón, con horarios que serán confirmados durante la junta previa.

Con esta iniciativa, el Gobierno de la Ciudad reafirma su compromiso por una Puebla más activa, participativa e incluyente a través del deporte como herramienta de transformación social y desarrollo integral.

-----00-----



 **Puebla**
GOBIERNO DE LA CIUDAD

 INSTITUTO MUNICIPAL DEL
DEPORTE
DE PUEBLA

TORNEO DE BARRIOS VOLEIBOL

RAMA VARONIL Y FEMENIL

INAUGURACIÓN
DOMINGO 13 DE JULIO

INSCRIPCIÓN GRATUITA



DEPORTIVO "LA PIEDAD"
LUNES A VIERNES
09:00 A 16:30 HORAS.

ESCANEA PARA
MÁS INFORMACIÓN

 Deporte Puebla  DeportePue  Deporte Puebla

BOLETÍN DE PRENSA. 19 DE JUNIO DE 2025
Boletín 039

Gobierno de la Ciudad, presente en la 3.ª Cumbre de Ciudades Latinoamericanas para el Deporte y el Desarrollo

- ❖ *La ciudad fue reconocida por su participación en el “Mes de la Activación Física y del Deporte 2025”*

Puebla, Pue., 19 de junio de 2025 — En consonancia con la visión del presidente municipal, Pepe Chedraui Budib de construir una ciudad con más y mejores oportunidades deportivas para todas y todos, el Gobierno de la Ciudad, a través del Instituto Municipal del Deporte de Puebla (IMDP) que encabeza Ricardo Zayas Gallardo, participó en la 3.ª Cumbre de Ciudades Latinoamericanas para el Deporte y el Desarrollo, celebrada en la ciudad de Chihuahua.

Durante el encuentro, la Red de Ciudades D+D otorgó un reconocimiento a la Ciudad de Puebla por su destacada participación en la segunda edición del “Mes de la Activación Física y del Deporte 2025”, una iniciativa que fue todo un éxito en Latinoamérica. Esta distinción resalta el papel del deporte como una herramienta de cohesión social y fortalecimiento de derechos cuando es impulsado como política pública desde el ámbito local.

La cumbre reunió a representantes de 11 países y 25 ciudades, quienes comparten la convicción de que el deporte es un eje fundamental para la transformación social, el desarrollo sostenible y el bienestar comunitario.

La cumbre fue presidida por Isaac Piña, presidente de la Red de Ciudades Deporte y Desarrollo en América Latina y director general de la Comisión Municipal del Deporte de León, asimismo asistieron Juan José Abdo Fierro, director del Instituto Municipal de Cultura Física y Deporte del Municipio de Chihuahua y Andrés Morales, representante de la Organización de las Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura (UNESCO) México.

Con acciones como esta, el Gobierno de la Ciudad participa en grandes eventos deportivos y a su vez reafirma su compromiso de seguir generando oportunidades, cerrando brechas e impulsando el desarrollo integral de la ciudadanía a través del deporte.

-----00-----



BOLETÍN DE PRENSA. 22 DE JUNIO DE 2025
Boletín 040

Realizan IMDP, SMDIF y Pericos de Puebla clínica deportiva para niñas y niños del Centro de Día

Puebla, Pue., 22 de junio de 2025 — En línea con la visión del presidente municipal, Pepe Chedraui Budib, de fomentar el deporte y una vida saludable para todas y todos, el Instituto Municipal del Deporte de Puebla (IMDP), en coordinación con el DIF Puebla Capital y el Club Pericos de Puebla, llevó a cabo una clínica deportiva dirigida a niñas y niños del Centro de Día.

Esta actividad, realizada en el marco del convenio de colaboración con Pericos de Puebla, tuvo como sede las instalaciones del equipo en el estadio Hermanos Serdán, donde las y los menores participaron en dinámicas recreativas, aprendieron técnicas básicas de bateo con entrenadores especializados y realizaron un recorrido por el estadio. Además, convivieron con las mascotas oficiales “Pepe Perico” y “Pía Perica”, en un ambiente lúdico y motivador.

El objetivo de esta clínica es despertar el interés por la actividad física, promover el cuidado de la salud e incentivar el gusto por el deporte entre niñas y niños que, en muchos casos, se encuentran en contextos de vulnerabilidad. Este tipo de experiencias buscan ofrecerles nuevas perspectivas, fortalecer su desarrollo emocional y contribuir a su bienestar integral.

Con acciones como esta, el Gobierno de la Ciudad reafirma su compromiso de construir una Puebla más activa, incluyente y saludable, donde el deporte sea una herramienta de transformación social.

-----00-----



BOLETÍN DE PRENSA. 01 DE JUNIO DE 2025
Boletín 032

Se unen el IMDP, OPPO México y la UNESCO para impulsar el talento futbolístico juvenil en México

❖ *Desde el Gobierno de la Ciudad se buscan alianzas para impulsar del deporte*

Puebla, Pue., 01 de junio de 2025 — En un esfuerzo por transformar vidas a través del deporte y alineados con la visión del alcalde, Pepe Chedraui, de construir una ciudad con oportunidades para todas y todos, el Instituto Municipal del Deporte de Puebla (IMDP), en conjunto con la empresa de tecnología OPPO México y con el respaldo de la UNESCO, anuncian una alianza estratégica para apoyar a jóvenes futbolistas en el país.

Esta colaboración que también incluye al Instituto Municipal del Deporte de Chihuahua, busca proporcionar a las y los jóvenes aspirantes no solo equipos de entrenamiento de alta calidad, sino también acceso a la tecnología de punta de OPPO. Con ello, se pretende potenciar sus habilidades, impulsar sus sueños profesionales en el fútbol y, al mismo tiempo, apoyar los Objetivos de Desarrollo Sostenible de la ONU, promoviendo la inclusión, la salud y el desarrollo social a través del deporte.

“El deporte no es solo una competencia o un juego, sino un medio para conectar y transformar la vida de las personas y las sociedades. Gracias al apoyo de empresas comprometidas como OPPO, podemos expandir nuestro impacto y llegar a más comunidades en todo el mundo”, afirmó Paola Cicero, Oficial Nacional de Ciencias Sociales y Humanas de la UNESCO México.

La iniciativa se alinea con el programa insignia de la UNESCO, “Fit for Life”, liderado por su Sector de Ciencias Sociales y Humanas, y refuerza el compromiso de OPPO con el desarrollo juvenil y su nuevo lema global: “Make Your Moment”. Como Socio Oficial de Smartphones de la UEFA, OPPO continúa apostando por el deporte como herramienta de transformación social.

Además, como parte de esta alianza, OPPO contribuirá a la rehabilitación de canchas de fútbol en la ciudad de Puebla, fortaleciendo la infraestructura deportiva del municipio y para generar un proyecto integral de desarrollo para niñas, niños y jóvenes.

“Desde el gobierno municipal, impulsamos proyectos deportivos junto a la iniciativa privada y organismos como UNESCO que mejoren la calidad de vida de nuestros niños y jóvenes. Esta alianza representa un paso firme hacia ese objetivo”, destacó Ricardo Zayas Gallardo, director del IMDP.

Con acciones como esta, Puebla se consolida como una ciudad que apuesta por el deporte como pilar del desarrollo social y el crecimiento de sus futuras generaciones.

-----00-----



BOLETÍN DE PRENSA. 03 DE JUNIO DE 2025
Boletín 033

La capital hace historia con el Torneo Puebla Pickleball Open 2025

- ❖ *El IMDP impulsa el deporte emergente con la participación de más de 150 jugadores nacionales e internacionales*

Puebla, Pue., 03 de junio de 2025 — En alineación con la visión del presidente municipal, Pepe Chedraui, de construir una ciudad con oportunidades deportivas, el Instituto Municipal del Deporte de Puebla (IMDP), encabezado por Ricardo Zayas Gallardo, llevo a cabo el Torneo Puebla Pickleball Open 2025, convirtiéndose en el primer ayuntamiento del país en organizar un torneo de esta disciplina.

El evento, reunió a más de 150 jugadores provenientes de diferentes estados de la República y países como Estados Unidos y Guatemala, consolidando a Puebla como un nuevo epicentro del pickleball en México.

Ricardo Zayas Gallardo, director del IMDP, agradeció a todos los jugadores poblanos y de otras partes de la República Mexicana. “Como saben es la primera ocasión que un ayuntamiento está apoyando un torneo de este tipo, con la idea de acercar nuevas opciones a la población e impulsar el Pickleball en Puebla y en México. La idea es posicionar a Puebla como un referente de este deporte en México.”, enfatizó.

El torneo se realizó los días 31 de mayo y 1 de junio, con emocionantes encuentros que incluyeron participantes de CDMX, Yucatán, Querétaro, Guadalajara, Cuernavaca, Taxco, Puerto Vallarta, Cabo San Lucas, entre otros.

Además de promover el deporte como herramienta de transformación social, este torneo forma parte del circuito selectivo rumbo a la Copa México y al Pickleball World Cup, siendo el único evento clasificatorio respaldado y apoyado por el ayuntamiento de Puebla en México.

Con eventos como este, el Gobierno de la Ciudad reitera su compromiso con el desarrollo deportivo y el impulso a nuevas disciplinas accesibles para todos los sectores de la población.

-----00-----

